

15.12.2021

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

bitte beachten Sie die folgenden Hinweise.

**1. Für alle Schulen – 7. Jänner 2022 schulfrei für alle:**

Bildungsminister Dr. Martin Polaschek hat per Verordnung den **Freitag, den 7. Jänner 2022**, für **schulfrei** erklärt (kundgemacht im Bundesgesetzblatt am 14. Dezember 2021).

Eine Reihe von Schulen hatte diesen Tag bereits als schulautonomen Tag festgelegt. Da er nun generell für schulfrei erklärt worden ist, haben die Schulen die **Möglichkeit**, stattdessen **einen anderen schulautonomen Tag** festzusetzen. Dies hat durch **Beschluss des Schulforums bzw. des Schulgemeinschaftsausschusses** zu erfolgen. Aufgrund der Pandemie ist es ratsam, einen **Umlaufbeschluss** per E-Mail oder einen **Beschluss per Videokonferenz** herbeizuführen.

**2. Für alle Schulen – Standortskikurse:**

Nach Abklärung mit dem Bildungsministerium gilt Folgendes:

Im Rahmen von geblocktem disloziertem Unterricht sind Skikurse (z. B. an einem Nachmittag) möglich, sofern sie in Nähe der Schule stattfinden können und dabei keine Busfahrten unternommen werden.

Skikurse als Schulveranstaltungen sind nach wie vor nicht erlaubt.

**3. Für alle Schulen – Geänderte Einreisebestimmungen für Italien:**

Soeben hat uns die folgende Information aus dem Innenministerium erreicht:

Ab morgen, 16. Dezember 2021, gibt es keine Ausnahmeregel mehr für **pendelnde Schülerinnen und Schüler bei der Einreise nach Italien. Für sie gilt nun auch die „2G+“-Regel.**

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor